

SPD StadtratsfraktionSpeyer - Gutenbergstraße 11 - 67346 Speyer

Herrn Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Antrag: Heinrich-Lang-Platz

Speyer, 29.02.2016

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die nächste Sitzung des Stadtrates zu setzen:

Der Heinrich-Lang-Platz soll kurzfristig überplant und die konkreten Vorstellungen in einer intensiven Bürgerbeteiligung diskutiert werden.

Begründung:

der im nördlichsten Stadtteil von Speyer befindliche Heinrich-Lang-Platz ist in Speyer-Nord zentral gelegen. Hervorgegangen ist dieser Stadtteil 1932 aus einer Siedlung, die während der Welt-Wirtschaftskrise von den Neusiedlern in Selbsthilfe errichtet wurde. Die Persönlichkeit Heinrich Lang hatte wesentlichen Anteil an der Entstehung der Siedlung. Ihm zu Ehren wurde der zentrale Platz der Siedlung Ecke Nussbaumweg / Birkenweg mit St.-Konrad als Ostabschluss 1965 in Heinrich-Lang-Platz umgetauft (vorher: Am Anger).

Der Heinrich-Lang Platz hat in den letzten Jahren stets eine optische Aufwertung durch die Bepflanzung der 15 dort aufgestellten Pflanzkübel erfahren. Im Frühjahr des letztens Jahres wurden diese Pflanzkübel in einer Nacht und Nebel Aktion entfernt. Die Hintergründe warum dieses geschehen ist liegen bis heute im Dunkeln. Die Verwunderung der Bürgerinnen und Bürger als man danach nur noch eine graue Steinwüste vorfand war groß. Eine Bürgerbefragung durch den SPD OV Speyer-Nord

hat ergeben, dass sich die Bevölkerung wieder einen mit Pflanzen verschönerten Platz wünscht. Auf entsprechende Intervention der SPD wurde seitens der Verwaltung erklärt, dass der komplette Platz überplant werden soll.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Feiniler

Johannes Seither

Philipp Brandenburger

Fraktionsvorsitzender

eingegangen per E-Mail